

Manifiesto contra la privatización de la gestión del servicio de aguas

La Asociación Unificada de la Guardia Civil, Comisiones Obreras, Confederación Intersindical, Federación de Asociaciones de Vecinos, Izquierda Unida, Jóvenes de IU, Juventudes Socialistas, Partido Socialista Obrero Español, Sindicato de Estudiantes y la Unión General de Trabajadores de Guadalajara han enviado un comunicado conjunto contra la privatización del agua y por una gestión pública y directa de la misma.

Según reza el comunicado, "el Gobierno municipal encabezado por el alcalde del Ayuntamiento de Guadalajara, Antonio Román, ha confirmado su intención de privatizar la gestión del agua en nuestra ciudad". Esta propuesta se hace a espaldas de la ciudadanía, asegura el comunicado, ya que el PP no la incluyó en su programa electoral y es además innecesaria, toda vez que el servicio se presta de forma eficaz en la actualidad y a un precio razonable.

"El Gobierno de Antonio Román ha empleado argumentos para justificar la privatización de la gestión del agua, similares a los utilizados en otras ciudades. Se afirma que se va a mejorar el servicio, las infraestructuras, que el modelo está generalizado y que se van a mantener los precios", añade el manifiesto.

Lo cierto es que este tipo de



Foto: Luis Vicente Pérez
Para la Plataforma, la privatización del servicio del agua supondrá convertir en un negocio un servicio público que debe priorizar el interés de los ciudadanos.

concesiones se realizan a periodos de tiempo muy largo -25 años- y los pliegos de condiciones se revelan inútiles ante lo cambiante de la materia, añade esta plataforma.

Asimismo, afirma que "está demostrado que la financiación de estas obras supone un altísimo coste que recae sobre los aumentos abusivos de tarifas y son más baratas si se financian como se hace con otras inversiones".

Por todo ello, la Plataforma apuesta por la gestión pública del agua y muestra su oposición decidida a su privatización porque "supondrá un aumento del recibo del agua, beneficiará exclusivamente a la empresa privada que gestione el suministro, empeorarán las condiciones laborales de los trabajadores y el Ayuntamiento perderá el control de un servicio básico para los ciudadanos".

Calcado del reglamento de Valencia

Por su parte, el portavoz socialista, Daniel Jiménez, ha asegurado que el reglamento que prepara el equipo de Gobierno para "privatizar" el servicio de agua "está calcado" del que rige actualmente en la ciudad de Valencia. El portavoz socialista explicó que en Valencia el agua la gestiona una empresa privada que, entre otras cosas, cobra una fianza de tres meses por adelantado a los usuarios para afrontar posibles imprevistos "que nunca se recupera".

Jiménez hizo una petición pública al alcalde y al equipo de Gobierno para que paralicen el proceso de privatización "porque ni la calidad del agua, ni su precio hacen necesario que se modifique el actual estatus" y amenazó con "movilizar a los ciudadanos" si la privatización sigue adelante.

El alcalde demanda más ayudas de la Junta en su primer año de mandato

El alcalde de Guadalajara, Antonio Román, ha anunciado que va a pedir una audiencia con el presidente regional, José María Barreda, "para hacer con él una reflexión seria de lo que está ocurriendo con las inversiones de la Junta en Guadalajara".

Según explicó Román en la rueda de prensa que ofreció para dar cuenta de su primer año de mandato, "no es lógico que todas las partidas se reduzcan de forma notable con respecto al dinero que destinaba la Junta en la anterior legislatura".

Por lo que respecta al balance del primer año como alcalde de la capital alcarreña, Antonio Román aseguró que ha sido "satisfactorio" porque se han desatascado muchos temas "y sobre todo se han cambiado las formas al apostar por el acercamiento al ciudadano y no sólo a dedicarse al ladrillo".

Además, el alcalde cuantificó en un 40 por ciento las promesas electorales que ya se han cumplido "o están en fase de cumplimiento". Antonio Román consideró como una de sus me-

jores acciones la firma del convenio entre el Ayuntamiento, la Junta de Comunidades y la Universidad de Alcalá para poner en marcha un Campus Universitario.

Por último, se quejó de que algunos proyectos que "se habían publicitado de forma preferente por parte de la Junta y el anterior equipo de Gobierno" como el desarrollo de Castillejos, la rehabilitación de la calle Francisco Artilo o las inversiones en la Escuela Taller están ahora paralizados.

Iniciadas las obras de conexión de los polígonos

La Consejería de Ordenación del Territorio y Vivienda ha comenzado las obras de la vía de interconexión de los polígonos industriales de Guadalajara y Cabanillas del Campo.

Los trabajos de esta vía se adjudicaron a la Unión Temporal de Empresas Sacyr-Rayet, con un presupuesto de 16,73 millones de euros, y tienen un plazo de ejecución de dos años.

La conexión de los polígonos será una vía con una longitud de algo más de cuatro kilómetros y medio, que dispondrá de dos calzadas separadas, y enlaces con las carreteras CM-1002 (Guadalajara-Marchamalo); CM-1007 (Guadalajara-Cabanillas); CM-1008 (carretera de la Vega) y N-320.

La vía de conexión de polígonos supone la continuación de la Ronda Norte, hasta la carretera N-320. La obra co-

mienza en la intersección con la carretera de Marchamalo. En ésta se construye una glorieta de 60 metros de diámetro interior y dos calzadas y, sobre ella, cruzará la carretera de Marchamalo.

El primer tramo de la vía, que va desde la CM-1002 (Marchamalo) hasta la CM-1007 (Cabanillas), terminará en el enlace con la carretera de Cabanillas, en donde se ejecutará una glorieta elíptica, sobre la que cruzará la carretera de Cabanillas.

El segundo tramo, de la carretera de Cabanillas del Campo a la N-320 comenzará en la glorieta antedicha y termina en el enlace con la N-320, mediante una glorieta desde la que saldrá un ramal de 420 metros de longitud y una única calzada (con dos carriles) que conectará con la carretera de la Vega.

Inaugurada la nueva Jefatura de la Policía Local



Las consejeras de Justicia y Protección Ciudadana, Angelina Martínez, y de Turismo y Artesanía, Magdalena Valerio, asistieron en Guadalajara, a la inauguración de las nuevas dependencias de la Policía Local de la capital alcarreña.

Martínez destacó la importancia de la formación y de los recursos para desarrollar bien el trabajo, especialmente en materia de protección ciudadana. En este sentido, la consejera apuntó a la Escuela Regional de Protección Ciudadana como referente para más de 6.000 personas que trabajan por garantizar la seguridad en la región.

Durante su intervención, la

titular de Justicia y Protección Ciudadana también comentó que "el Gobierno de José María Barreda se preocupa y se ocupa de los trabajadores. Esta nueva jefatura es un ejemplo de las inversiones del Gobierno regional en Guadalajara".

La Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha ha invertido en las nuevas dependencias municipales, que albergarán a la Policía Local, el centro de control de tráfico y a la agrupación de voluntarios y voluntarias de Protección Civil, un total de 800.000 euros, lo que supone un 40 por ciento del total del coste de la obra.